
Résumé

L
a cristallographie ou la physique des cristaux, étudie les lois des phénomènes                            physiques dans les cristaux, qui sont liées à la symétrie interne des cristaux et à leur structure atomique discrète. 
L’inventaire complet des opérations de symétrie d’orientations possibles dans un cristal et le dénombrement des types de réseaux dans l’espace à trois dimensions conduisent à la construction de quatorze réseaux distincts qu’on appelle les quatorze types de réseaux de bravais qui sont groupés dans sept systèmes cristallins : le triclinique, le monoclinique, l’orthorhombique, le quadratique (ou le  tétragonal), le cubique, le rhomboédrique (ou le trigonal) et l’hexagonal.

Abstract

T
he crystallography of the crystals or the physical, studies the laws of physical phenomena in the crystals, which are related to the internal symmetry of the crystals and their discrete atomic structure .
The complete inventory of symmetry operations possible orientations in a crystal and enumeration of types of networks in three-dimensional space lead to the construction of fourteen separate networks called the fourteen types of networks that are bravais grouped into seven crystal systems: triclinic, monoclinic, orthorhombic, the quadratic (or tetragonal), cubic, the rhombohedral (or trigonal) and hexagonal.
